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Ich lass dir deine Meinung und ich habe eine andere . Ich empfinde es halt als ungerecht
und das hat nicht mit einem Freibrief zu tun. AB und MK haben versucht in Liga 1 unsere
Talente zu entwickeln und ja MK hat übertrieben keine Frage, aber es war auch sein Auftrag. Ja
ich fand die Wintertransferperiode auch scheiße. Ob es jetzt an Bornemann lag und er sich
verzockt hat oder am lieben MK, der keinen der Spieler wollte, die Bornemann bekommen hätte
können, ist mir schlichtweg egal.

Ich mochte es, dass Fuchi und Rhein spielen durften, ich mochte es auch, dass die Tür für
keinen Spieler zu war und ich fand die Idee es flexibel zu probieren auch in Ordnung und ohne
die eine oder andere Verletzung wäre es auch nicht so ausgeufert.

Was hilft es uns, wenn man hinten sicher steht, aber dafür vorne eine 100 %
Chancenverwertung braucht , nichts, wir sind trotzdem abgestiegen.
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